

ゴールデンウィーク

今年のゴールデンウィークは10連休でした。この連休を活かして部活動やクラブチームの遠征等による宿泊でセンターは連日いっぱいでした。スイミングクラブの合宿や高校生のバドミントン大会、県外からの宿泊者も多く昨年に続き継続して利用してくださる団体も沢山ありました。どのクラブチームも規律正しく行動し、食事の準備や後片付、掃除等も積極的に行ってくれました。今後の活躍が楽しみです。

今年のゴールデンウィークは10連休でした。この連休を活かして部活動やクラブチームの遠征等による宿泊でセンターは連日いっぱいでした。スイミングクラブの合宿や高校生のバドミントン大会、県外からの宿泊者も多く昨年に続き継続して利用してくださる団体も沢山ありました。どのクラブチームも規律正しく行動し、食事の準備や後片付、掃除等も積極的に行ってくれました。今後の活躍が楽しみです。

奨学金給付事業

当センターの事業の一つである奨学金給付事業。今年は一校1名の応募者があり、5月11日(土)に面接を実施しました。最初は少し緊張気味でしたが、しだいに慣れ応答もはっきりと答える事が出来ました。国際交流やボランティア活動にも関心があり、西日本豪雨災害時にはボランティアに参加したそうです。センターの奨学生として決定しました。活躍を期待します。!!!

復旧工事始まる

土砂災害の復旧工事が本格的に始まりました。5月11日に工事事務所が設置され作業の行程等の計画や現場の管理をしています。

樹木の伐採から始まり、擁壁、斜面工事の為の道路づくり等、進んでいます。ブルドーザーも入り時折「通行止め」となります。

第一期工事は、8月31日が完成目標です。利用者の皆さんも気をつけて通行してください。



公民館活動

府中公民館が立替工事をしています。その間の利用者の活動場所として、バウンドテニスが当センターを利用しています。約10人位の教室生がトレーニング室にて活動をしています。良い汗を流し、体を鍛えリフレッシュして楽しんで活動をされています。

時々、太極拳も活用しています。



メンバー決定

第50回広島日韓青少年交流事業の韓国訪問団員が決定しました。「少年の主張 優秀者」から4名、当センターの「奨学生」から3名、「(株)シンコーの子息」、「吉田高校」からそれぞれ1名、「たかみや国際交流協会」から2名の11名の中学・高校生と団長・副団長・引率の大人3名合計14名の団員が決定しました。

6月から事前研修会を2回実施し7月24日からの相互交流となります。